
Mitglied der Stadtvertretung Ralph Martini (ASK)  Schwerin, den 10.03.2017 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anfrage 
 
 
 
 
Hundewiese:  
Hat die Verwaltung inzwischen eine Hundewiese gefunden? Dieser Beschluss verlangt 
langsam nach einer Umsetzung. 
 
 
 
 
 
 
gez. Ralph Martini 
Mitglied der Stadtvertretung (ASK) 


